

Soucoupes volantes

Ah ! oui les soucoupes, ma foi,
Dont on ne cesse de parler,
Mettent notre monde en émoi
Et d'aucuns en volent défilier.
Après tout la chose est possible,
Car notre voisine planète,
Qui n'a point un air irascible,
Peut bien se payer notre tête !
Si Mars est le Dieu de la guerre,
Les Martiens peuvent être pacifiques ;
Et s'ils arrivent sur la terre
Ce n'est point dans un but tragique.
Ils viennent nous voir simplement
Dans un esprit de découverte ;
Point de conquête assurément,
Car ils ont l'âme très ouverte.
Il nous faut donc les recevoir
Avec un gracieux sourire.
Pour nous, terriens, c'est un devoir.
Après tout il faut savoir rire !!
Que verront-ils sur notre monde ?
Je parle de faune et de flore :
Une agréable mappemonde,
Où les gens s'entendent encore...
Nous leur rendrons la politesse
Et bientôt nous irons chez eux,
Avec humour et gentillesse.
Ainsi nous serons tous heureux.
De ces rapports, croyez-le bien,
Pour tous viendra le vrai bonheur,
Et nous conserverons ce lien
Dans la douce paix du Seigneur.

Julien LEU.